

## CHAMBÉRY

### Les retraités ont déposé leurs cartes de pétition en préfecture



En Savoie, plusieurs centaines de cartes de pétition ont été signées et envoyées. Photo Le DL/Guy JACQUEMARD

Depuis de nombreux mois, les retraités, soutenus par les syndicats, manifestent pour dénoncer les mesures prises à leur encontre par le gouvernement.

En avril et en mai, ils ont été invités à signer une carte de pétition réclamant, au nom de la justice sociale, le retour à l'indexation des pensions sur évolution des salaires, une revalorisation immédiate des pensions à hauteur de 3 %, l'annulation de la hausse de la CSG pour tous les retraités et le maintien des services de proximité.

Jeudi à l'heure où celles-ci étaient portées à l'Élysée, les représentants savoyards d'une intersyndicale CGT, FO, CFTC, FSU, FGR fonction publique et Unsa, rassemblés devant les grilles de préfecture, souhaitaient demander au préfet de faire parvenir au gouvernement la liste des revendications et les dernières cartes déposées.

